
Zwei Anträge für Diverses von Jean-Jacques Dousse: 

a) Die Statuten sollten dahingehend geändert werden, dass Ausgaben über CHF 20'000 von der 

GV genehmigt werden müssen. 

 

Kommentar des Vorstands: wenn grosse Ausgaben anstehen, wie z.B. die neue Webpage, 

wird die GV darüber informiert. Da die GV nur einmal pro Jahr stattfindet (und die 

Organisation einer a.o. GV aufwändig ist), beantragt der Vorstand die Ablehnung dieses 

Antrags. 

 

b) Die FSB soll die massiv höheren Kosten für die Serien A und B des Interklubs übernehmen 

und dem von unserem Sponsor geäufneten Fonds zur Förderung des Bridge verrechnen.  

 

Kommentar des Vorstands: Unser Sponsor stellt der FSB dieses Geld unter der klaren 

Voraussetzung zur Verfügung, dass es zur Förderung des Bridge als Breitensport genutzt 

wird. (So darf es z. B. auch nicht zur Finanzierung der alltäglichen Aufgaben des Büros 

gebraucht werden.) Zur Förderung der besten Spielerinnen und Spieler gibt uns Herr 

Zimmermann noch zusätzliches Geld für internationale Wettbewerbe. Der Vorstand ist der 

Meinung, dass die Spiele der Serien A und B nicht unter den Breitensport fallen. 

 

Deux propositions pour divers de Jean-Jacques Dousse : 

a) Les statuts devraient être modifiés de manière à ce que les dépenses supérieures à CHF 

20'000 soient approuvées par l'AG. 

 

Commentaire du comité : lorsque des dépenses importantes sont prévues, comme par 

exemple le nouveau site web, l'AG en est informée. Comme l'AG n'a lieu qu'une fois par an 

(et que l'organisation d'une AG extraordinaire est coûteuse), le comité propose de rejeter 

cette proposition. 

 

b) La FSB doit prendre en charge les coûts massivement plus élevés des séries A et B de 

l'interclub et les imputer au fonds de promotion du bridge alimenté par notre sponsor.  

 

Commentaire du comité : notre sponsor met cet argent à la disposition de la FSB à la 

condition claire qu'il soit utilisé pour promouvoir le bridge en tant que sport de masse. (Ainsi, 

par exemple, il ne doit pas non plus être utilisé pour financer les tâches quotidiennes du 

bureau). Pour encourager les meilleurs joueurs, Monsieur Zimmermann nous donne encore 

de l'argent supplémentaire pour les compétitions internationales. Le comité est d'avis que les 

matchs des séries A et B ne relèvent pas du sport de masse. 

 


